

Wiesbaden, 03.11.2020

Absage der Jahreshauptversammlung 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

leider müssen wir die Jahreshauptversammlung 2020, die für den 11. Dezember 2020 vorgesehen war und zu der Sie erst vor kurzem eine Einladung erhalten haben, absagen.

Die Corona-Pandemie spitzt sich weltweit dramatisch zu. Dem Infektionsgeschehen versuchen die Bundes- und Landesregierungen mit Beschlüssen vom 28. Oktober 2020 zur Eindämmung von Sars-CoV-2 zu begegnen. Auch wenn dieser am 2. November 2020 beginnende Lockdown zunächst bis Ende November befristet ist, ist eine Vorhersage der dann bestehenden Lage zurzeit für niemanden möglich.

Trotz aller Anstrengungen, eine den Hygieneregeln entsprechende Veranstaltung zu organisieren, sind Gefahren für Ihre Gesundheit bei Anreise und Anwesenheit vor Ort nicht vollkommen ausschließbar. Als ein Verband, der der Sicherheit und Gesundheit der Menschen verpflichtet ist, halten wir daher die Durchführung einer mit Reisen und persönlichen Kontakten verbundenen Veranstaltung in der jetzigen Situation für nicht vertretbar. Zahlreiche Unternehmen haben bereits jetzt Reiseverbote für ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ausgesprochen.

Nach Betrachtung all dieser Umstände wird die Durchführung der Jahreshauptversammlung am 11. Dezember 2020 unter vertretbaren Bedingungen sehr wahrscheinlich nicht möglich sein. Obwohl uns das jährliche Treffen und die persönliche Begegnung wichtig ist, hat der geschäftsführende Vorstand entschieden, die Gesundheit der Mitglieder voranzustellen und die Jahreshauptversammlung am 11. Dezember 2020 abzusagen. Wir bitten dafür um Ihr Verständnis.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!
Der geschäftsführende Vorstand

**Prof. Dr. Arno Weber | Gregor Doepke | Dr. Klaus Große | Michael Kloth
Daniel Limmert | Dr. Thomas Linz | Margrit Stuhr | Prof. Dr. Udo Weis**

Sitz des Vereins: Düsseldorf
Registergericht: Amtsgericht
Düsseldorf, VR 4119
USt-ID.: DE113891834

Commerzbank Wiesbaden
IBAN DE 19510800600188790700
BIC DRESDEFF510